

令和3年3月10日
杉並区立井荻中学校運営協議会
会長 佐々木 秀幸



井荻中学校運営協議会だより

令和2年度 第7回井荻中学校運営協議会活動報告

◆会長挨拶・年度の終わりということで運営協議会は、一区切りということになりました。協議会は一区切りとなりますが井荻中学校は永遠でございます。引き続き色々な面でご支援頂ければ有難いと思います。この一年間本当に有難うございました。

◆校長挨拶・本年度最後の運営協議会となりました。コロナの緊急事態宣言延長に伴って色々なことに配慮しなければならない日々が続くこととなります。すぐに年度が明け新しい準備ということになりますので、今の学校の様子をお伝えさせて頂き、とどこおらないよう、年度末、年度始めにかけての準備に向けてご理解とご協力を賜りたいと存じます。この一年間様々なお力添えを頂いたことを感謝申し上げます。

学校の様子・緊急事態宣言延長に伴い3年生の修学旅行は中止となり、3/18 八景島シーパラダイスへの卒業遠足を実施する予定です。

合唱コンクールも中止となり、各学年毎の活動に切り替わります。1年生はクラス毎のマスゲーム、2年生は5月の修学旅行のテーマ学習、3年生はおくる会を実施する予定です。卒業式は3/24 予定どおり実施します、運営協議会、支援本部の皆様は運営者ということで同席頂きたいと思います。

3/2 都立高校の発表がありました。この時点で卒業生 157 名全員の進路が決定致しました。ご協力有難うございました。

明日3/11は東日本大震災10年目を迎えます。半旗掲揚と黙祷の時間を設けますが、今年は例年の3、11の扱いとコロナ禍での命、健康が大きなテーマでありましたので、子供達には「自分に与えられた命」について考えてもらう機会にしたいと思っております。

◆議題①教育課程について

前回審議頂いた教育課程を区へ届けました。大きな変更なしに受けとめてもらえました。

②運営協議会ホームページについて

運営協議会ホームページの管理運営は松田委員が担当していますが、今回お辞めになるので来年度からどうするか検討致しました。学校が来年度から新しいホームページビルダーを導入するので、学校のホームページの中に運営協議会のコーナーを設置することになりました。

③来年度に向けて

次回の定例会で来年度のテーマを決定したいので各自考えておいて下さい。役割分担も次回検討します。

④委員より

馬場委員・任期の8年間色々有難うございました。次年度から一般公募で再任となりましたので引き続き宜しくお願い致します。

松田委員・井荻中学校の出身でもありますので子供達の為に務めさせ頂きました。短い期間でしたがお世話になりました。

次回は4月21日(水) 16:00～1階小会議室 傍聴希望者は副校長まで

